



Luis Rodríguez y Adrián Tomás García, ganadores del Premio Alumni-Universidad a la Igualdad

Luis Rodríguez Triguero, estudiante de máster en la Universidad de Salamanca, y Adrián Tomás García, alumno del Grado de Ingeniería Mecánica en la Escuela Politécnica Superior de Zamora, han sido los galardonados en la II Edición del Premio Alumni-Universidad de Salamanca a la Igualdad, convocado por Alumni-USAL y otorgado por la catedrática de Economía Financiera y Emprendimiento en la Universidad de Salamanca Esther del Brío González, con una dotación de 500 euros para el ganador y un accésit de 200 euros. | L.G.